



2023年7月28日
JR東日本秋田支社

この夏、ペッカーズの選手が能代を盛り上げます！

JR東日本秋田バスケットボール部ペッカーズは、地域の皆さまに愛されるチームを目指すとともに、バスケットボールを通じて地域を盛り上げて元気にすることを目標に活動しています。

「バスケットの街」として有名な能代で、8月2日・3日に能代七夕「天空の不夜城」が開催されます。8月2日には、ペッカーズの選手も引き手として祭りに参加し、日本一の大型灯籠を引きます。

ぜひ、夏の夜空を彩る灯籠をご覧いただくとともに、ペッカーズの選手に会いに「天空の不夜城」にお越しください。

1 能代七夕「天空の不夜城」へのペッカーズ選手参加について

(1) 参加日

2023年8月2日(水)

(2) 内容

ペッカーズの選手が大型灯籠の引き手として参加します。日本一の高さの灯籠「愛季-CHIKASUE-」を引き、地域の方々と一緒になって練り歩きます。

2 能代七夕「天空の不夜城」について

日本一の高さを誇る城郭型の灯籠「愛季-CHIKASUE-」(高さ24.1m)と、明治時代の能代七夕で名古屋城を模した灯籠「嘉六-KAROKU-」(高さ17.6m)の天にまで届く2基が能代の街を練り歩きます。

3 その他

運行状況によって、やむを得ず中止となる場合があります。予めご了承ください。



【天空の不夜城(イメージ)】

【ペッカーズの参加メンバー】